

大森だより



R4. 8月号 No.96

七夕

短冊に願い事!



吹き流し作り

今年も毎年恒例の七夕制作を行いました☆
短冊に願い事を書く中で、一番多かったのは、やはり健康で過ごせますように!
でした☆
また、皆さんに作っていただいたお花紙を使って吹き流しを作り、完成してお披露目すると、皆様大喜びでした♪
皆さんの願い事が叶いますように…!

射的ゲーム



前に置かれた的に向かってボールを打ち込みます! 小さなですが、皆さん真剣な表情で狙いを定めて撃ち落としていました☆

犬の散歩



長い新聞紙の先には、犬の絵を貼ったペットボトルがあり、それを倒さないよう、足で引き寄せていきます☆犬に名前を付けてもらい、名前を呼びながら引き寄せていました!

今月の壁画 7月は花火♪



7月は花火です☆皆さんには色とりどりの画用紙を貼り合わせていただきました♪正面から見ても、横から見てもとっても綺麗な花火が打ちあがりましたね!!

今月の特集 ~アイスクリームについて~

アイスクリームの歴史は紀元前にまでさかのぼりますが、日本では江戸時代の末期に幕府が派遣した使節団が訪問先のアメリカで食べ、そのおいしさにびっくりしたと言われています。明治2年に町田房蔵という人が日本人として初めて牛乳や卵、砂糖といったシンプルな原料で「あいすくりん」というアイスクリームを製造し、販売しました。しかし、値段は今の価値でなんと8000円! 高級品であったため、庶民にはなかなか浸透しなかったといえます。大正9年に、森永乳業の前身である富士食品工業がアイスクリームを工業化したことで、民間にも広がっていったそうです。暑いこの季節ですが、おいしいアイスクリームを食べるのもいいですね♪